
CCL: «Lo mejor del discurso
fue el anuncio de proyectos
de  inversión  pública  y
privada»
El presidente de la Cámara de Comercio de Lima (CCL), Roberto
De La Tore, señaló que la presidenta de la República, Dina
Boluarte, en su mensaje a la Nación por Fiestas Patrias, no
aterrizó en propuestas concretas frente a la lucha frontal
contra la delincuencia común y el crimen organizado, factor
que pone en riesgo la estabilidad económica y social del país.

“Si bien se han realizado avances en capturas de bandas, la
mandataria no realizó un llamado al Congreso de la República
para mantener las normas y mecanismos que buscan enfrentar la
delincuencia. Tampoco, mencionó nada sobre la modificación de
la  Ley  contra  el  Crimen  Organizado  que  favorece  a
organizaciones criminales y perjudica el trabajo, tanto de la
Policía Nacional del Perú (PNP) como del Ministerio Público”,
indicó.

Asimismo,  De  La  Tore  refirió  que  hubo  ausencia  sobre  el
desarrollo integral de las fronteras, seguridad y control del
comercio fronterizo. “Se necesita un plan de emergencia con
fechas e indicadores y dotar a la PNP de los implementos
necesarios.  Urge  devolver  la  seguridad  al  país  para  el
desarrollo empresarial”, añadió.

El líder empresarial consideró como positivo algunos aspectos
relacionados en el combate contra la criminalidad, como la
creación  de  4  unidades  de  flagrancia  más,  el  apoyo  al
fortalecimiento  de  la  Policía  Nacional,  así  como  la
implementación de 12 laboratorios de criminalística a nivel
nacional. Sin embargo, alertó que falta el marco legal para el

https://lacamara.pe/ccl-lo-mejor-del-discurso-fue-el-anuncio-de-proyectos-de-inversion-publica-y-privada/
https://lacamara.pe/ccl-lo-mejor-del-discurso-fue-el-anuncio-de-proyectos-de-inversion-publica-y-privada/
https://lacamara.pe/ccl-lo-mejor-del-discurso-fue-el-anuncio-de-proyectos-de-inversion-publica-y-privada/
https://lacamara.pe/ccl-lo-mejor-del-discurso-fue-el-anuncio-de-proyectos-de-inversion-publica-y-privada/


funcionamiento de estas unidades.

ZONAS ECONÓMICAS ESPECIALES

De  La  Tore  mostró  su  desacuerdo  sobre  que  se  mencionara
solamente  la  creación  del  marco  normativo  para  la  Zona
Económica Especial (ZEE) de Chancay, cuando el proyecto en el
Congreso hace referencia a un marco general que deberá llegar
a más regiones del Perú. “En nuestra opinión debe extenderse a
lo largo de la costa, con el fin de atraer más inversión y
generar empleo en todo el país”, afirmó.

Explicó que esta herramienta debe contar con un incentivo
tributario competitivo para la atracción de inversiones, por
lo que planteamos la aplicación del 0 % de impuesto a la renta
que  permita  la  implantación  de  empresas  de  alta
competitividad. “Ello atraerá inversiones en industrias con
plena  utilización  de  nuestros  TLC  y  mayor  infraestructura
tecnológica  en  diversas  regiones  del  interior  del  Perú”,
comentó el presidente de la CCL.

REACTIVACIÓN ECONÓMICA

En  relación  con  la  reactivación  económica,  el  líder
empresarial  saludó  el  anuncio  del  gobierno  para  llevar
adelante el proyecto minero Tía María, el cual creará 9 000
empleos durante la etapa de construcción, y 4 800 puestos de
trabajo  permanentes,  entre  directos  e  indirectos,  con  una
inversión  de  US$  1  400  millones  y  que  generará  120  000
toneladas métricas de cobre refinado al año.

En cuanto a las micro y pequeñas empresas (mypes), indicó que
es positivo lo anunciado para el apoyo de estos negocios con
el fin de aumentar su productividad y competitividad.

“Se implementará una estrategia de desarrollo regional, para
lo cual el gobierno destinará S/ 500 millones. Con ello se
genera  empleo  de  calidad  en  sectores  estratégicos  y
diversificando  nuestra  economía”,  acotó.



Sin embargo, De La Tore dijo que la presidenta Dina Boluarte
no hizo mención sobre el Plan Nacional de Competitividad y
Productividad.

“De esta manera se está postergando las reformas de largo
plazo indispensables para mejorar el PBI potencial del país,
lo cual nos preocupa a los empresarios”, dijo.

Respecto a las inversiones anunciadas, el presidente de la CCL
expresó que impulsarán la economía, pero debe existir una
agenda de largo plazo que ya debe ser implementada.

En el ámbito educativo, el representante gremial lamentó que
no se haya mencionado estrategias educativas y supervisión
para mejorar los resultados del país en la prueba PISA en el
2025. En ese sentido, indicó que se requiere la revalorización
de la Educación Secundaria Técnica, y de la Educación Superior
Técnica y Tecnológica; así como, la formación en educación
dual mediante la implementación de un programa nacional.


